

LOISIRS

Ils sont devenus apprentis sauveteurs

BEZANNES

« Les apprentis Sauveteurs » était le thème du centre de loisirs des vacances d'hiver. Pendant deux semaines, 50 enfants, sous la responsabilité de Céline Vassaux, directrice du centre de loisirs, accompagnée d'Aurélié Brelet, Rita Davy-Desprez, Maximilien Pater, Anaïs Dricot (animateurs), Sandra Mernier et Théo Savot (stagiaires), ont appris les gestes de premiers secours et de sécurité routière en tant que piétons. Ils ont été sensibilisés



Les apprentis sauveteurs sensibilisés aux gestes de premiers secours et à la sécurité routière.

également aux accidents domestiques. Ils ont abordé ces sujets par le biais d'activités manuelles (création d'un jeu mille bornes, fabrication d'une trousse de secours, d'un extincteur et de médailles de pompiers), d'activités sportives et de motricité (parcours d'entraînement du pompier). Ils ont aussi visité la caserne des pompiers de Marchandeaudeau. Parions que tous ces enfants sauront protéger, alerter, secourir et agir face à un blessé ! ■